

西蒲民商ニュース

2019年12月16日号

西蒲区巻甲257-3-15
TEL 0256・72・3372
FAX 0256・72・3321

増税してバラマキ政策

何のための増税か？

政府の2020年度予算案が101兆円を突破し、赤字公債の発行が避けられないなど「なんのための増税か？」と批判が高まっています。

【政府の20年度予算の特徴】

- ① 災害や増税緩和の経済対策として26兆円（実質13兆円）の予算を組む。
- ② トランプ大統領から新型兵器を買わされるなど防衛費が5兆3千億円を突破する。
- ③ 増税ボイント還元として2500億円を計上する。今後1兆円を突破の可能性。
- ④ マイナンバーカード普及ボイント還元として2500億円を見込む。

国民には「痛みを強いておいてバラマキ政策とは何事か」との声が広がっています。次期国会で政府の予算内容や「桜を見る会」等徹底追及していきましょう。



消費税は5%に
減税を！

春の運動がんばりたい

新商連・民商は、春の運動（確定申告）成功に向けて会議を行います。消費税増税に負けないで奮闘しましょう。

○12月22日（日）午後3時～

○新潟市・東映ホテル

○北海道連副会長・石塚隆幸氏講演

その後懇親会

春季運動資金(正)10万円

お願い

西蒲民商は、確定申告の準備として自主計算パンフや自主計算ノート（まとめ）を配布します。そのため春季運動資金（千円）をお願いしています。12月会費と合わせて納入いただけよう協力をお願いします。

西蒲民商会会計

川崎良幸

所得税調査が増える（国税庁）

税局内

同局は、平成30年（30年7月～令和元年6月）までの調査内容を発表。所得税調査1万2665件（5・4増）、簡易調査6万2922件（6%減）、申告漏れ上位は①風俗業②キヤバクラ③製図設計士④運転代行業⑤眼科医のことです。民商・全商連は自主記帳・自主計算・自主申告を行っています。調査が来たらお近くの役員や西蒲民商に連絡ください。



◆ 3.5.8.10まで上手に消費税

「桜見る会」その都度増えた

（朝日新聞）